
令和３年第１回日進市議会定例会一般質問者と質問事項 

日程 発言順序 氏   名 質      問      事      項 

代           表           質           問 

２

月

25

日

（
木
）

１ 新政あじさい 

武田 治敏 

（一問一答） 

1.将来都市像を実現するためのまちづくりについて 

2.産業の魅力を高めるまちづくりについて 

3.新型コロナウイルスワクチン接種体制について 

２ 新政ひまわり 

大橋 ゆうすけ 

（一問一答） 

1.近藤ひろき市長の「市長施政方針（まちづくり方針）」について 

2.令和３年度の主要事業について 

３ 新政クラブ 

小野田 利信 

将来に向けて～市長施政方針より～ 

1.コロナ禍の社会経済状況を踏まえたまちづくりについて 

2.暮らしやすい都市基盤の整備について 

４ 政策研究Ｇ 

  「未来ネット」

山田 久美 

（一問一答） 

市長の施策方針に対し質問します。 

1.新型コロナウイルス感染症対策について 

2.令和 3年度の主要事業について 

3.「暮らしやすいまちを創る」取り組みについて 

4.「産業の魅力を高める」取り組みについて 

5.「学びと文化で未来を創る人材を育てる」取り組みについて 

6.コロナ禍で明らかになった指定管理者制度の問題点について 

５ 公明党 

渡邊 明子 

（一問一答） 

1.新型コロナ対策について 

2.健やかに暮らす街づくりについて 

3.安全・安心を高める環境整備について 

4.教育・生涯学習環境の充実について 

６ 日本共産党 

日進市議団

坂林 たくみ 

（一問一答） 

1.新型コロナ対策をどう進めますか 

2.少人数学級の推進を 

７ にっしん市政改革

山根 みちよ 

（一問一答） 

市長市政方針から伺う 

1.主要事業のビジョン 

2.令和 3年度の新規事業を問う 

3.今後数年間の財政ビジョン 

4.「輝き方改革」に向けての提言 



令和３年第１回日進市議会定例会一般質問者と質問事項 

日程 発言順序 氏   名 質      問      事      項 

個           人           質           問 

２

月

26

日

（
金
）

１ 舟橋 よしえ 

（一問一答） 

1.日進市の情報公開について、指定管理者審査委員会の議事録非公開の

事例からその姿勢について問う。 

2.コロナ禍が及ぼす市財政への影響と今後の財政運営予測について聞

く。 

3.米野木台西保育園の運営方法を転換する案について問う。 

２ 川嶋 恵美 

（一問一答） 

1.弱視の早期発見で視覚の感受性のピークを逃さない早期治療を 

2.IT の恩恵をすべての人に 

3.コロナ禍の「その後」も見据え、暮らしやすい社会のために 

３ ごとう みき 

（一問一答） 

1.市独自のタクシー券の利用拡大を 

2.コロナ禍でも道の駅、スマートインター、東部企業団地計画を見直さ

ないのはなぜか 

４ 福安 淳也 

（一問一答） 

1.日進市の ICTの利用についてうかがいます 

５ 宮田 康之 

（一問一答） 

1.地域学校協働活動事業について。 

2.プレミアム商品券について。 

６ 古川 ひさお 

（一問一答） 

1.新型コロナウイルス対応ワクチンについて 

2.障害を理由とする差別の解消法について 

3.日進市の中学校の会計年度任用職員について 

4.香久山西部土地区画整理事業の橋梁の設置について 

７ 大川 博 

（一問一答） 

1.前進する日進市の教育について 

2.前進する日進市の事業について 

８ 白井 えり子 

（一問一答） 

1.第６次総合計画に市長のビジョンはどう盛り込まれたか 

2.緑を残し育てる新たな手法の区画整理のあり方はどのようか 

3.教師から児童・生徒へのパワーハラスメント等への対策は如何か 










































